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Objektivbeutel 
CL-1120

Frontkappe
LC-K101

Übernehmen Sie die Kontrolle mit dem Tilt & Shift-Objektiv PC NIKKOR 19 mm 1:4E ED. Als erstes
PC NIKKOR, das zwei PC-Rotationsmechanismen einsetzt, bietet dieses Objektiv größtmögliche 
Flexibilität. Es ist ideal für Architektur-, Kunst- und Landschaftsfotografie und das Profi-Objektiv für
die Tilt & Shift-Fotografie im Bereich Ultraweitwinkel.

Wichtigste Ausstattungsmerkmale:

  Übernehmen Sie die Kontrolle: PC NIKKOR, 19 mm Ultraweitwinkel: FX-Objektiv für
 manuelle Fokussierung, mit einzigartigen Tilt & Shift-Funktionen und zwei PC-Rotationsmechanismen  
 für die komplette kreative Kontrolle. Der Bildwinkel von 19 mm ist ideal für große Bauten und Räume.

  Hochpräzise: die legendäre NIKKOR-Qualität: Der einzigartige optische Aufbau minimiert die
 bei Weitwinkelobjektiven oft auftretende Verzeichnung, sogar an den Rändern des Bildausschnitts.
 Die Nanokristallvergütung eliminiert Geisterbilder und Streulicht.

 PC-Rotation in zwei Ebenen: Tilt- & Shift-Verstellung können sowohl einzeln als auch in  
 Kombination eingesetzt werden. Das geneigte Objektiv erlaubt unabhängige Rotation um bis zu 90°; 
 zudem kann das gesamte Objektiv um bis zu 90° in jede Richtung gedreht werden.

  Stufenlose Bedienung: überragende Konstruktion, außergewöhnlich ergonomisch:  
Der robuste Verstellmechanismus ermöglicht es, die Perspektive stufenlos anzupassen.  
Das Objektiv ist kompakt und wiegt ca. 885 g. Zudem wartet es mit Nikons Fluorvergütung  
auf, die es noch robuster macht.
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YOUR EYESI AM

: Asphärische Linsen : ED-Glaslinsen

PC NIKKOR 19mm f/4E ED

CL-1120 
Lens soft case

LC-K101 19 mm 
Slip-on front lens cap
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Optional accessories

EVERY PERSPECTIVEI AM
Get ready for control with the PC NIKKOR 19mm f/4E ED tilt-shift lens. As the first PC-NIKKOR to 
employ two PC rotation mechanisms, this lens takes flexibility to a new level. Ideal for architectural, 
fine art, and landscape photography, it’s made for photographers who have a keen sense of space.

Key features:

  Take control: 19 mm ultra-wide-angle PC NIKKOR: FX-format manual focus lens with unique 
tilt, shift, and double-layer rotation capabilities for extensive creative control. The 19 mm angle of 
view is ideal for large structures and spaces.

  High precision: legendary NIKKOR quality: The unique optical construction minimises the 
distortion common in wide-angle lenses, even at the edges of the frame. The Nano Crystal Coat 
virtually eliminates the ghosting and flare.

  Double-layer PC rotation: shoot from the perfect starting point: Both tilt and shift can  
be engaged individually, and in combination. Tilt can be rotated independently up to 90° in either 
direction, and the whole lens can also be rotated up to 90º.

  Smooth operator: superb build, exceptional ergonomics: The sturdy shift mechanism 
allows for smooth operation as you adjust perspective. The lens is compact and weighs 
approximately 885 g. And it boasts Nikon’s fluorine coating, which enhances durability.
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TECHNISCHE DATEN

Brennweite 19 mm

Lichtstärke 1:4 (Blendeneinstellung mittels elektromagnetischer Blendensteuerung)

Kleinste Blende 32

Optischer Aufbau 17 Linsen in 13 Gruppen (davon 3 ED-Glaslinsen und 2 asphärische Linsen sowie Linsen mit
Nanokristall- oder Fluorvergütung)

Bildwinkel 97° (73° bei DX-Kameras)

Naheinstellgrenze 0,25 m ab Sensorebene

Maximaler Abbildungsmaßstab 1:5,6

Anzahl der Blendenlamellen 9 (Blendenöffnung mit abgerundeten Lamellen)

Perspektivkorrektur Horizontal und vertikal neig- und verstellbar. Verstellbarkeit ± 12 mm, Neigbarkeit ± 7,5°

Bildorientierung 90° mit 30°-Rastungen

Filtergewinde Kein Filtergewinde möglich

Abmessungen ca. 89 mm maximaler Durchmesser × 124 mm (Abstand ab Bajonettanschluss der Kamera,  
gemäß CIPA-Standards)

Gewicht ca. 885 g (gemäß CIPA-Standards)

Mitgeliefertes Zubehör Hinterer Objektivdeckel LF-4, vorderer Objektivdeckel mit Entriegelungstaste LC-K101,
Objektivbeutel CL-1120


